

Wieder fest zubeißen – aber wie? Implantat-Spezialisten wissen Rat.

ThiemerHeermann: Beratung der Patienten steht im Vordergrund. Zweitmeinung schafft Sicherheit.

Fragt man im Freundeskreis nach einer Lösung für ein Zahnproblem, bekommt man meist mehr als einen Vorschlag. Wesentlich fundierter ist es da, sich eine zahnärztliche Zweitmeinung von einem Spezialisten einzuholen – und sicherer. Denn mit der Behandlungsempfehlung durch den Spezialisten erhält der Patient fundierte Informationen und kann seine Entscheidung verlässlich fällen.

„Patienten sind heute bereits gut informiert. Doch wenn man selbst betroffen ist, will man natürlich absolut sicher sein, die richtige Entscheidung zu fällen“, weiß der Bochumer Zahnarzt Dr. Jörn Thiemer.

„Wir haben deshalb eine eigene Implantat-Sprechstunde eingerichtet. So können wir außerhalb der üblichen Sprechzeiten mit Ruhe auf alle individuellen Fragen eingehen, mit viel Zeit für die Diagnose und anschließende Beratung.“

Entstanden ist diese Implantat-Sprechstunde in der Praxis Thiemer Heermann aus langjähriger Erfahrung – und dem Wissen, dass Pati-

Zahnimplantate sind eine Lösung für Patienten jeden Alters: Dr. Jörn Thiemer berät zu unsichtbarem Ersatz für einen fehlenden Frontzahn.



Auf die Beratung folgt die Planung durch Zahnarzt und Zahntechniker: Implantate sind auch möglich, wenn wenig Kieferknochen vorhanden ist.

enten vor allem bei einer größeren Investition in ihren Zahnersatz mit ihren Fragen auch ins Detail gehen möchten.

„Dabei ist ein angenehmer Nebeneffekt, dass ein gut informierter Patient auch ein gelassener Patient ist“, verrät Dr. Jan Heermann. „Wer genau weiß, wie die Behandlung abläuft und wer Vertrauen zu seinem Zahnarzt hat, der empfindet auch den Eingriff als weniger belastend.“ Und das sei vor allem dann gut, wenn der Patient Vorerkrankungen habe und Stress meiden solle.

Wer Vorerkrankungen hat und deshalb als Risikopatient gilt, profitiert von einer hochmodern ausgestatteten Praxis sowie der über 20-jährigen Erfahrung der Behandler. „Zahnimplantate eignen sich in jedem Alter. Wir machen uns zur Aufgabe, mit einer fundierten Diagnose, unseren sanften Therapieverfahren und einer individuellen Nachsorge dazu beizutragen, dass unsere Patienten wieder mehr Lebensqualität erhalten“, unterstreicht Dr. Jörn Thiemer.